

Comme le temps passe ... !

La saison 2019-2020 qui s'ouvre sera en effet la trentième de notre ensemble. Il ne reste que notre chef et un musicien qui ont vécu la première d'entre elles. Que de chemin parcouru, mais toujours dans le même esprit : se faire plaisir tout en faisant plaisir. L'effectif s'est évidemment renouvelé au cours de ces 29 ans. A part les deux « patriarches », les musiciens de la « cuvée » 2019-2020 ont entre 16 et 0 saisons à leur actif avec Dix de cuivre, soit 5 en moyenne. Le chiffre zéro indique qu'il y a du nouveau en ce début de saison. En effet, **Raymond Vonnez** a pris sa retraite (Cf. Newsletter n°33) et **Mathieu Karlen** a terminé son année « intérimaire » au trombone. Merci à lui de nous avoir sorti d'un « mauvais pas » à l'automne 2018.

Deux nouveaux musiciens nous ont donc rejoints pour cette prochaine saison : **Jérôme Castella**, au trombone, et **Emmanuel Déray**, à la trompette. Nous les remercions d'avoir répondu positivement à nos sollicitations et leur souhaitons la plus cordiale des bienvenues parmi nous.

Jérôme Castella, trombone ténor

Né en 1982, Jérôme Castella a grandi à Fontenais (JU). En 2000 il arrive à Lausanne pour ses études (Bachelor en mathématiques théoriques UNIL/EPFL et Master en Géosciences UNIL). Il travaille aujourd'hui à la Direction générale de l'environnement de l'Etat de Vaud, dans le domaine de la protection des eaux souterraines. Marié, il est père de trois enfants.

Au plan musical il fit ses débuts au cornet à 7 ans avant de passer à 10 ans à un « vrai » instrument (Jérôme dixit !!!) le trombone, imposé par sa fanfare où il y avait (comme souvent ailleurs également !) pénurie de trombones. Dans son canton natal il jouait à la fanfare de Fontenais-Villars (Brass Band) et a participé à divers camps musicaux de jeunes.

Pendant ses études à Lausanne il s'agissait de trouver un ensemble musical pour garder la forme entre les week-ends jurassiens ! Et c'est ainsi qu'il rejoint en 2002 les rangs de l'Echo du Chêne d'Aubonne où jouait déjà un tromboniste jurassien ! ... 17 ans plus tard Jérôme y joue toujours !



Jérôme Castella

En 2002, il écume tous les sites de l'expo02 au sein de la fanfare militaire où il fait son Ecole de recrues.

Après quelques années de pause dans ses études musicales, il les reprend à l'Ecole sociale de musique de Lausanne avec Bernard Trinchan. Il y obtient son certificat amateur avec félicitations du jury en 2010.

Quand la musique, sa famille et son travail lui en laissent le temps, il se plonge dans des bandes dessinées dont il est un grand fan !

Emmanuel Déray, trompette

Emmanuel naît en 1958 dans la région lausannoise où il passe sa jeunesse. Il fait ses débuts au cornet à l'Armée du Salut, puis à l'adolescence, il poursuit sa formation musicale aux conservatoires de Montreux et de Genève. Il effectue quatre années en classe professionnelle avec pour professeurs Mario Alberti, André Besançon, Michel Debonneville et Michel Cuvit qui lui transmettent leur passion de la musique. Son parcours d'instrumentiste passe par les fanfares de l'Armée du Salut, de la Riviera Vaudoise, où il joue la trompette mib, et également dans divers brass bands ou fanfares pour des remplacements.

En 1993, il réalise un CD trompette et orgue : « Avec Joie » en duo avec l'organiste Jean Stoos. En 2016, il enregistre un 2ème CD : « Elan du Cœur ».

Emmanuel a enseigné la trompette dans les écoles de musique de Pully, Echallens, Bercher et Corsier-sur-Vevey. Actuellement, il joue par passion de la trompette en ut, de la trompette en mi bémol et de la trompette piccolo ; parfois en duo avec orgue ou piano, voire avec d'autres instruments. Outre la musique, il pratique deux hobbies : la photographie et la céramique.

Sur le plan professionnel, après avoir été Agent principal à la Vaudoise Assurances pendant plus de 20 ans, il est actuellement courtier en assurances toutes branches. Résidant à Mézières VD, marié, père de quatre enfants, il a dix petits-enfants qu'il charme au son de sa trompette ...



Emmanuel Déray et sa petite-fille Méloé

Ouverture de saison au Château

Notre 30^e saison débutera par un concert donné au mois de septembre déjà. Nous serons en effet les hôtes des rencontres culturelles « **l'art de vie** » au Château de **Montcherand** le dimanche **22 septembre** à 17h00.

Nous jouerons dans la cour du château (avec repli à l'intérieur en cas de météo défavorable) un programme plus long que d'habitude, en deux parties avec une pause.

Une belle occasion pour terminer l'été dans un cadre magnifique.

Prix des places : 30.- Fr. ; AVS, membre de l'association « l'art de vie », étudiants : 25.- Fr. ; jeunes (12 à 18 ans) : 15.- Fr. Petite restauration possible. Réservation recommandée : 024 441 62 20.



La cour du Château de Montcherand

Il est un « chalet » ...

Discrètement placé dans le jardin de la cure de l'église réformée à Assens, on trouve un petit bâtiment en bois appelé le « **Chalet de la Cure** » qui a la fonction de salle de réunions. Depuis 2006 ce « chalet » est aussi le local de répétition que la paroisse du Talent met aimablement à la disposition de **Dix de cuivre**. Qu'elle en soit remerciée. Cette année ces remerciements seront plus tangibles, puisque nous avons proposé à nos hôtes de donner un concert dont la recette (collecte à l'issue du concert) sera intégralement au bénéfice de la paroisse qui nous héberge.

Ce concert aura lieu le dimanche **10 novembre** en l'église de **Goumoens-la-Ville** à 17h00. Un public nombreux et généreux, c'est tout ce que nous souhaitons. On s'occupe du reste !!!

Retour dans le Nord vaudois

Le village de **Concise**, aux confins du canton de Vaud, possède une très belle église où une association « Clefs de voûte » organise des concerts. Nous y avons joué en 2015 et nous y retournons avec plaisir pour un concert le **17 novembre** à 17h00.

Perspectives pour 2020

Trois concerts à agender pour la première moitié de 2020 :

- 26.01.2020 18.00** Temple du Lignon (Vernier GE)
- 08.03.2020 18.00** Salle de la Tourbière, Bois-d'Amont
- 17.05.2020 17.00** Eglise de Peney-le-Jorat